
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

Requer informações do poder executivo quanto a realização de serviço de repavimentação

da rua Ariestes no bairro Rio do Ouro, região Central do Município

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

A Rua Ariestes, no bairro Rio do Ouro, tem sido alvo de diversas reclamações por
parte dos moradores e usuários em função das más condições do asfalto na entrada do
bairro, que apresentam buracos, desníveis e deterioração em vários trechos. Essa situação
tem causado transtornos no trânsito local, além de representar um risco à segurança dos
pedestres e motoristas que utilizam a via diariamente.

Considerando a importância da manutenção adequada das vias públicas para o bem-
estar e segurança da população, bem como para o correto fluxo do tráfego, faz-se necessária
a  repavimentação  asfáltica  da  referida  rua.  Sendo  assim,  solicitamos  ao  Executivo
Municipal as seguintes informações:

REQUEIRO à  Douta  Mesa,  cumpridas  as  formalidades  regimentais,  seja  oficiado  ao
Excelentíssimo  Senhor  José  Pereira  de  Aguilar  Júnior,  Prefeito  Municipal,  para  que
responda a essa Casa de Leis o que segue:

1.  Existe  algum planejamento  ou  cronograma  para  a  repavimentação  asfáltica  da  Rua
Ariestes, no bairro Rio do Ouro? Se sim, qual a previsão para o início e término das obras?

2. Qual é o orçamento estimado para a realização dessa repavimentação?

3.  A Rua Ariestes  já  foi  objeto de algum estudo técnico que indique a  necessidade de
repavimentação? Se sim, disponibilizar cópia do referido estudo.

4. Em caso negativo para a pergunta anterior, há previsão para a realização de tal estudo?

5.  Quais  medidas  emergenciais  estão  sendo  tomadas  para  minimizar  os  transtornos
causados pela atual situação do asfalto na Rua Ariestes até que a repavimentação definitiva
seja realizada?

Contando com a atenção e colaboração dos nobres pares na aprovação deste requerimento,
e com a pronta resposta do Executivo Municipal, apresento cordiais saudações.

REQUERIMENTO Nº 140/2024
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Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 24 de junho de 2024.

GILDÁZIO DE OLIVEIRA CELESTINO

Vereador - GIL OLIVEIRA
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